



Parti d'un intérieur brut, le défi était de proposer un intérieur luxueux et architecturé pour ce loft de chalet avec ses 250 m² dans la région de Gsteig.

L'intervention était autant dans le choix de matérialité, mêlant bois brossé, ardoises et peintures lisses, que dans l'aménagement des 4 angles en sous toiture. Ainsi, des meubles amovibles tiroirs ont été créés, des éclairages indirects, des meubles sur mesure ou encore une paroi ouverte "Poya" ont donné à l'ensemble un aspect chaleureux mais contemporain.

